



Nombre del Maestro: Eduardo Ángel cruz

Nombre del Alumno: Esthela Nahomy Álvarez Cruz

Nombre del trabajo: Mapa conceptual

Materia: Ciencia Tecnología y Valores

grado: 1

fecha: 26/10/2020

Demografía chiapaneca

Habitantes

La población total en la provincia de Chiapas es posible advertir que según los censos de población los indios representan la gran mayoría de los habitantes de la provincia.

Plagas y epidemias

Por otra parte tenemos el caso de Chiapa de la Real corona donde las plagas, epidemias y hambrunas de la segunda mitad del siglo XVIII se ensañaron especialmente con los indios de tal forma que su porcentaje se redujo de 65.5% en 1759.

Pueblos

Para terminar varios pueblos de indios se van a convertir en lugar de asentamiento de los ladinos, desde donde estos controlan sus fincas y sus redes regionales como Tuxtla, Soconusco, Chilon, Comitán, Ocosingo, donde pueden representar una cuarta parte o más de la población total.

Caída demográfica

Se prolonga hasta el primer tercio del siglo XVIII a diferencia de lo que sucedió en términos generales.

Política

Esta política de congregaciones al parecer poco y mal planeada contribuyo decididamente a acelerar la caída demográfica en Chiapas muchos de los pueblos de indios se fundaron en lugares pantanosos

síntesis: la idea central del tema es sobre la caída demográfica de Chiapas cuantos habitantes habían en ese tiempo habían mas indios en la provincia de Chiapas pero después la población india sufrió una drástica disminución de población desde el momento de la llegada de los españoles aunque Chiapas estaba unas décadas mas atrasado que la nueva España en conclusión el libro trata sobre como Chiapas había evolucionado, y la llegada de nueva España a cambiar la estructura de Chiapas y no solo eso también las plagas y enfermedades que hubo en Chiapas hace varios décadas.